

学ぶ六中 心の六中 鍛える六中

六中だより



学校のウェブサイトもぜひご覧ください。⇒「六日町中学校ホーム」で検索、または右の
二次元コード読み取りの他、上のURLからもご覧いただけます。

御礼とご挨拶
少し早いのですが、12月号の地域の皆様へのお届けが年明けとなりますので、今号で年の瀬のご挨拶を申し上げます。

地域・関係者の皆様、保護者の皆様からいただきました今年一年のご支援とご協力に、心より感謝申し上げます。迎える新しい年の皆様のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。新年も、当校への変わらぬお力添えをいただければ幸甚に存じます。

「一生懸命」

今月半ば、当校に県内各地から50名近い教員が集まり、授業技術の研修会が行われました。そこで3年生の理科の授業を公開しましたが、授業の後、参加者（他校教員）の何人かに告げられた言葉が、私を大変うれしい気持ちにしてくれました。いずれも生徒の授業に臨む姿、活動に向かう姿勢を高く評価するものであったからです。クラスの生徒全員が「一生懸命」課題について考え、互いに意見を率直に伝え合って、更に深く考えようとしている様子が大変良かつたというものでした。こんな雰囲気に満ちた授業は、学びを深める同時に、見ている側も温かい気持ちになる、なんとも心地よい空間を作ります。

合唱祭でも、たくさんの方に温かい拍手をいただきました。こんな拍手は、何より生徒の「一生懸命」への称賛だと感じしております。

昨年度も同じことをお伝えしてて恐縮ですが、今年も生徒たちのおかげで、教職員一同、その「一生懸命」づくりに努めようという気持ちを更に高めることができます。令和八年も精一杯頑張る所存ですので、どうぞこれからも、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 小宮山 仁

協響奏歌



3学年合唱

11月2日（日）の合唱祭には多くのご来賓、保護者、地域の皆様においでいただき、誠にありがとうございました。生徒たちは、自分たちの想いを表現しようと、毎日の練習に一生懸命取り組んできました。歌声はいかがだったでしょうか。

賞をとることができた学級もできなかつた学級も、皆一生懸命歌いました。その過程こそが宝です。職員も生徒たちと一緒に悩み、叱咤激励し、この合唱をつくってきました。伴奏の生徒は、人知れず練習に励んできました。指揮者や実行委員も苦労しながら練習に取り組み、仲間をまとめました。その集大成となったすばらしい合唱でした。

生徒会役員選挙～民主主義を考える～

南魚沼市でも市議会議員選挙がありましたが、当校でも来年度のリーダーを選出する生徒会役員選挙に向けた取組が始まりました。学校では、この機会に生徒全員に生徒会活動の在り方や、主権者となる意味を考えさせます。生徒会活動は自分たちで考えて行動し、学校生活をよりよく、質の高いものにしていく重要な活動であり、学校としても大変重視しております。公示に際し、選挙管理委員長から全校生徒に向け、生徒会活動の本質に関わる大切な話がありました。選挙運動を経て、11月末には投開票が行われます。今年度は、公職選挙と同様に「期日前投票」も行う予定です。



朝、玄関先でのPR活動

1年生が職場訪問に出掛けました

11月14日（金）1学年が地域の事業所へ職場訪問に出かけました。職場訪問は、キャリア教育の一環であり、職業観の形成だけでなく、人間関係や社会形成の力の育成にもつながるものであります。ご協力いただきました各事業所の皆様、大変ありがとうございました。



3年生租税教室開催

市内の税理士の方から特別に講師としておいでいただき、社会の授業として行いました。税の仕組みや働きを含め、国を支える税制度について分かりやすく教えていただきました。



広島派遣報告会

8月の平和記念式典に市内4中学校から8名の中学校3年生が派遣されました。当校からも2名が参加させていただき、貴重な学びをいたしました。戦争の悲惨さ、原爆の恐ろしさを、広島市での様々な活動をとおして肌で感じ、自分たちにできることは何かを考えることができたようです。発表では、平和の大切さを自分たちの言葉で伝えるなど、できることを実行していくという決意の言葉がありました。



12月 6日（土） アンサンブルコンテスト（吹奏楽部）

9日（火）～11日（木） 期末保護者会

15日（月） 人権集会

22日（月） 賞状伝達 学期末大清掃

23日（火） 2学期終業式

24日（水） 学習の確認テスト（3年生）

1月 8日（木） 3学期始業式

十一月の予定

※主な予定を掲載します。詳細の予定はHPをご覧ください。

